

Neues aus dem Gemeinderat

Im vergangenen Monat waren 2 Sitzungen - einmal ein Haupt- und Finanzausschuss (HaFa) und einmal eine Gemeinderatssitzung.

HaFa

Dort wurde das Asyl- und Integrationskonzept für die Gemeinde Poing vorgestellt, das ihr sowohl auf unserer Homepage (www.gruene-poing.de) wie auch auf der Homepage der Gemeinde finden könnt.

Zusammenfassend ist zu sagen, dass viele gute Ansätze verschriftlicht werden, aber man noch nicht von einem großartigen "Konzept" reden kann, weil einfach viele Punkte sehr grob formuliert. Die Asylbeauftragte, die der Gemeinderat eingestellt hat und im Februar anfangen wird, hat dabei den Auftrag dieses weiter zu vervollständigen.

Einigen interessante Punkte vielleicht herausgegriffen

- Standorte für Asylbewerber: Turnhalle Seerosenschule, Turnhalle Realschule, dezentrale Einrichtungen (kleine Blöcke), Arbeiterwohnheim (steht im Moment auf der Kippe), Traglufthalle Grub (ab Mitte März)
- Arbeitsmöglichkeiten für Asylbewerber bei Baubetriebshof und Seerosenschule (1,05 € Stundenlohn)
- Informationsoffensive gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit
- offene KiTas und Schulen für Kinder

Gemeinderat

Bebauungsplan Südpöing (Neufarner Straße, Birkenallee, Eichenweg...)

Nachdem in der einer Sitzung im vergangene Jahr schon die Einwände behandelt und abgestimmt wurde, hat der Planfertiger diese eingearbeitet. Durch die Änderung wurde eine erneute öffentliche Auslegung nötig, der natürlich zugestimmt wurde. Es bleibt abzuwarten, ob die Interessensgruppe noch weitere Beschwerden vorlegt oder nicht.

Schulsprengel

Der Schulsprengel legt anhand des Wohnsitzes fest, welches Kind auf welche Grundschule gehen muss

Da im Neubaugebiet die neue Grundschule entsteht und schon von vornherein geplant werden soll, wurde eine Anpassung nötig. Die Kinder der beiden Neubaugebiete W5 und W6, sowie später W7 und W8 werden auf die neue Schule gehen. Der Rest bleibt wie gehabt. Ausnahmen sind möglich.

Neues aus dem Ortsvorstand

Der Ortsvorstand war vergangenen Monat ebenfalls vermehrt mit dem Thema Asyl beschäftigt und vertrat die Grünen auf den Informationsveranstaltungen des Landratesamtes in Grub und Poing.

Grundsätzlich gab es bei beiden Veranstaltungen zuerst eine Einführung über allgemeine Information, die sich mit Asyl beschäftigen, bevor es zu einer offenen Fragerunde kam.

In Poing war die Stimmung deutlich entspannter als noch vergangenes Jahr, als beschlossen wurde die Turnhalle als Asylbewerberheim zu verwenden. Trotzdem gab es - vor allem durch die Ereignisse in Köln - einige Menschen, die ihre Ängste aussprechen wollten.

Das gleiche war in Grub der Fall, wobei hier noch stärker zu spüren war, dass die Menschen Furcht davor hatten "selbst zu einer Minderheit" zu werden. Grub hat ja selbst nicht so viele Einwohner, da machen 300 Menschen schon viel aus.

Zudem vertrat der Vorstand die Grünen bei der Ausstellungseröffnung "Asyl ist Menschenrecht", die im Treppenhaus des Rathauses aushängt.

Neues aus dem Kreis

Mitte des Monats gab es außerdem eine Sitzung des KVs in Ebersberg, bei dem der Vorstand die Poinger Grünen vertrat.

Zuerst wurde über die vergangenen Bundes-(BDK), Lande-(LDK) und Bezirksversammlungen berichtet.

Einige interessante Punkte

- Es wurde ein Bezirksverband Bündnis90/Die Grünen Oberbayern gegründet
- Verabschiedung des Leittrags "Grüne Wege in eine bayerische Landwirtschaft"
- Antrag Menschliche Flüchtlingspolitik (Jugendliche Flüchtlinge, Kulturarbeit, Ausbildung)
- Wahl von Landesvorstand (Sigi Hagl, Eike Halitzky)

- ...

Für genauere Einblicke:

<https://www.gruene.de/ueber-uns/beschluesse-der-bundesdelegiertenkonferenz.html>

<http://gruene-bayern.de/beschluesse/>

Termine

15. Februar 19.30 Uhr	OV Treffen Poing	Poinger Einkehr
16. Februar 18:30 Uhr	Bau- und Umweltausschuss	Rathaus, Sitzungssaal
18. Februar 18:30 Uhr	Gemeinderatssitzung	Rathaus, Sitzungssaal
02. März 19:00 Uhr(?)	Energie- und Umweltbeirat	Rathaus, Sitzungssaal